

Aquarelle Service : un espace détente

Article exclusif

réservé aux abonnés Voir l'offre Digital

Votre crédit de bienvenue en cours : 18 articles

Publié le 05/05/2015 à 03:46



Véronique Chiarella, réflexothérapeute, et Geneviève Chauvat, directrice d'Aquarelle Service .

L'agence castelginestoise d'Aquarelle Service, réseau d'aide à domicile, vient de signer par le biais de sa directrice Geneviève Chauvat un partenariat avec le cabinet de réflexothérapie de Véronique Chiarella. Issue de l'école de réflexothérapie de Toulouse, cette thérapeute fraîchement certifiée offre un service supplémentaire aux bénéficiaires d'Aquarelle, des seniors qui malgré leur grand âge n'échappent pas au stress. « Il y a le stress lié aux enfants, aux petits-enfants, le stress malheureusement lié à la perte d'autonomie, sources de beaucoup de tensions musculaires explique la thérapeute, stress qu'elle tente de soulager, par auriculothérapie (travail sur l'oreille), podoréflexologie (travail sur le pied) ou acupuncture. Autant de massages, de travail sur les énergies et sur les représentations de soi qui vont provoquer une détente tant pour le corps que l'esprit. Une détente très appréciée des bénéficiaires comme des aidants. « Une mamie de 82 ans m'a dit il n'y a pas longtemps que mes séances étaient de vraies bulles d'oxygène. C'est le plus beau compliment qu'on m'ait fait ! ». Contact : 06 61 81 6346

La Dépêche du Midi

CASTELGINEST VIE LOCALE

AILLEURS SUR LE WEB



A LIRE AUSSI

